PAIS:	BRASIL
PROYECTO:	Un Salto al Futuro.
INSTITUCION RESPONSABLE:	Secretaría de Estado Educación y Deportes (SEED) Ceará.
DESCRIPCION:	Programa de educación a distancia iniciado en 1991 para formar profesores de 1er grado y alumnos de cursos de magisterio. Caracterizado por ser interactivo, fue transmitido inicialmente por la TV Educativa del Estado, siendo recibido en telesalas instaladas con los equipamientos requeridos y localizadas en regiones-polo. A partir de 1996, cuando apareció el programa nacional TV Escuela, Salto al Futuro pasó a integrar su programación, pudiendo a partir de ahí, ser sintonizado por todas las escuelas públicas de Ceará
	Es producido por la Fundación Roquete Pinto, la que también proporciona a las SEED el material pedagógico complementario al curso y los indicadores de evaluación para el acompañamiento de los programas. La articulación y coordinación del proyecto está a cargo del MEC, que presta orientación técnica y asistencia financiera.
	La estructura pedagógica del programa destina una parte del tiempo al tema del día y otra a la interacción en vivo entre los telepuestos. Tres Estados por día hacen preguntas y exponen sus experiencias y posturas sobre el tema. Es posible también participar por teléfono. Ninguna pregunta queda sin respuesta; las que no alcanzan a ser respondidas en vivo, lo son vía fax. Aún cuando no existe un registro sistemático de la experiencia se sabe que el programa ha integrado a 28.000 telealumnos.
FUENTE DE INFORMACION:	Centro de Estudos e Pesquisas para Educação, Cultura e Ação Comunitária, CENPEC, UNICEF "Formação em Serviço. Guia de Apoio as Ações do Secretário da Educação". São Paulo 1997 Saraiva, T., 1995; Avaliação da educação a distância: sucessos, dificuldades e exemplos. Em: Boletim Técnico do Senac - v. 21, n. 3, set./dez., En: http://www.senac.br/informativo/bts/213/2103032045.pdf